



2^{ème} prix dans le concours « Destination française »

"Chercher la femme"?

« ...ma jeune fille idéale à moi, je peux dire exactement - c'est la Française... »

M. Mekhrzod ALIEV, 11^{ème} classe (Terminal), lycée n 1275, Moscou

"La destination française" - Le sujet proposé m'a fait réfléchir à l'origine de mon intérêt à la langue française, et aux raisons de mes besoins de parler et d'écrire en français; en fait, aux racines de cet amour...

Tout a commencé dès la première enfance, tout petit j'écoutais avec admiration la radio diffusant les chansons françaises exécutées par Joe Dassin. Je les imitais, en m'imaginant être le vrai Français avec un bel accent.

Les parents qui ont remarqué mon aspiration à la langue étrangère, m'ont donné la possibilité de l'étudier à l'école spécialisée en français.

En dévorant tout ce que nos professeurs nous donnaient, j'avais un désir de plus en plus fort de visiter ce pays étonnant.

En effet, pour moi, ce pays s'associait toujours avec la beauté. La beauté des villes, des châteaux, des paysages magnifiques, des monuments, de la "vie en rose" enfin. Mais, l'image d'une jeune fille française toujours exceptionnelle, toujours raffinée, m'attirait le plus. Je la voyais distinguée par la simplicité, la gaieté et en même temps par l'élégance et le charme extraordinaire.

L'été dernier, je me suis retrouvé en France, et plus exactement en Provence. Tout ce que j'avait vu en rêve est devenu réel. J'étudiais la langue, le pays, les habitants; je découvrais....

Je me suis aperçu que dans les rues de la Provence, j'avais jamais rencontré des femmes où des jeunes filles maquillées fort, aux ongles artificiels énormes, j'avais jamais senti une queue infinie d'un parfum très cher. Il paraissait que les vêtements à la mode des couleurs voyantes des dernières défilés s'étaient envolés aux différentes villes et aux différents continents. Dans les rues règnent en tout point la couleur de pastel.

On pourrait supposer que les Françaises ne se chargent pas beaucoup de se soigner, mettent le premier truc qui tombera sous la main et sont indifférentes au maquillage. Pas du tout! Simplement chez elles, on élève la mesure et le goût. C'est le trait particulier. Si le maquillage - aucun ton criant, les vêtements - aucunes couleurs vulgaire. Bref, au contraire - La Française, qui ne se soigne pas - ce n'est pas la Française.

On dit que la fonction "être belle chaque jour" est chez la Française presque au niveau subconscient, elle se soigne avant tout pour elle-même, pourtant les femmes n'écoutent pas les hommes dans les questions de la mode, deviennent souvent ridicule.

Au cours du séjour en Provence, j'ai fait connaissance sur Internet avec une jeune fille vivant non loin de ma région. Eh bien, et comme il fallait, je l'ai invitée au rendez-vous pour voir "la Française", sa manière de se manifester à la première rencontre.

- Salut, je suis Adèle, a-t-elle dit en me tendant la main.

- Salut, assieds-toi! , dis-je en lui donnant un petit baiser sur sa main.

Quelque heures après, j'ai rencontré encore une Française. On s'est sympatisés, on a bu du café ensemble. J'ai bavardé en restant un observateur curieux...

La soirée était intéressante, parce que déjà au premier rendez-vous les jeunes filles françaises montraient notamment leurs traits originaux et ne tâchaient point de présenter au maximum l'attrait extérieur.

J'ai lu quelque part que chez les filles, le choix des vêtements pour des rendez-vous est assez prévisible, mais ce n'est pas le cas des Françaises. Mes nouvelles copines s'habillaient pas pour "correspondre aux demandes ou aux attentes", mais plutôt pour se plaire d'abord à elles-mêmes.

Leur look - c'est, surtout, l'expression des principes de vie et du monde intérieur. Moi, je trouve ce concept beaucoup plus convaincant que celui de s'habiller beau pour faire l'impression. Donc, c'était super intéressant d'aller aux rendez-vous car je ne savais jamais comment elle allait apparaître, cette fille française. Toujours une surprise passionnante... Je reconnaissais mon image d'enfance et je découvrais d'autres facettes, je l'ai enrichie de nouvelles qualités.

Aujourd'hui, en accumulant tous les traits du caractère de ma jeune fille idéale à moi, je peux dire exactement - c'est la Française.

On dit que l'idéal n'existe pas, mais les jeunes filles "à la Française" en sont très proches. Elles se distinguent par une simplicité élégante qui les met en valeur. Cette simplicité - c'est leur beauté.

A l'avenir, j'aimerais bien voir ma Française comme ma future compagne de la vie, pour qui je pourrais faire tout. Et, certes, j'espère que grâce à ELLE, j'apprendrai à m'approcher de sa langue, la merveilleuse langue française pleine de plusieurs "délices".



Je pense que ma voie vers le français ne s'arrêtera pas à ce point là, elle va avoir une belle suite, car tout ce que j'ai raconté - c'est seulement une partie de mon esprit et de mon cœur que je voulais partager...